

70

UNION DE OBREROS DE ARTES GRAFICAS DE LOS TALLERES
COMERCIALES, SIMILARES Y CONEXOS DE LA R.M.

El día de hoy de las 10.15 a las 11.30 horas, en la esquina que forman las calles de Lic. Verdad y Emiliano Zapata de esta ciudad, se llevó al cabo un acto con motivo del CDXLII - Aniversario de la Fundación de la Primera Imprenta en América, presidido por el Secretario General del Sindicato Independiente de Talleres de Artes Gráficas, ante asistencia de 350 personas aproximadamente.

ADOLFO VAZQUEZ LOPEZ, del Comité Ejecutivo del Sindicato mencionado; JAIME SANCHEZ SANCHEZ, Secretario del Interior del Sindicato de Redactores de Prensa y ANTONIO VERA JIMENEZ, de la Unión de referencia, hicieron historia acerca de la fundación de la primera imprenta, así como de la importancia que tuvo ésta para el progreso de los medios de difusión, la economía del país y la enseñanza.

Recordaron a Juan Pablos, que fuera el primer impresor en América, colocándose posteriormente una ofrenda floral frente a la placa alusiva situada en la esquina a que se hace alusión.

Al término del acto señalado, los concurrentes se dirigieron al domicilio social de la Unión aludida, ubicado en las calles de Héroes No. 22, Col. Guerrero, para realizar una asamblea extraordinaria que se inició a las 12.10 horas y terminó a las 14.10, con la participación de 500 personas, aproximadamente.

En esta reunión que fue presidida por VERA JIMENEZ y miembros del Comité Ejecutivo de la Unión citada, así como del STPS, aquí informó sobre los logros del Comité mencionado y -

[Handwritten signature]

7 2.

los beneficios para sus agrumiados, entre ellos 425 días de -
sueldo para el retiro voluntario por parte de la Unión y del-
SITAG dijo que se repartirán 1,500 casas que el INPOMAVIT - -
otorgará a dichas agrupaciones; que se están dando \$30.00 día-
rios a los trabajadores eventuales mientras no laboran n al-
guna de las empresas de este ramo.

Se hace notar que después subió a la tribuna SERGIO-
RAMOS (a) "El Comanche", quien habló ampliamente sobre l al-
coholismo en México, exhortando a los asistentes para que re-
flexionaran al respecto y que los que se sintieran que tuvie-
rán esta enfermedad asistieran a los centros respectivos.

No se registraron incidentes.

Muy Respetuosamente
EL DIRECTOR FEDERAL DE SEGURIDAD

JAVIER GARCIA PANIAGUA